Gattieres
Maison a vendre (06510)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Référence 84184938
Prix 1 390 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques minutes seulement du village, cette magnifique vila offre une vue
panoramique imprenable sur les collines, la vallé du var et la mer, depuis les
hauteurs de gattieres. La villa, aux volumes généreux, d'environ 240 M2, dispose
d'une terrasse d'environ 150 m?2 et de 6 chambres. Doté d'un vaste séjour
lumineux avec cheming, d'une grande cuisine attenante offrant un acces direct a
une superbe terrasse panoramique, de six chambres avec salles de bains
attenantes, d'une salle de jeux avec kitchenette, d'une buanderie, d'une salle de

sport, d'une cave a vin et de nombreux espaces de ...

Just a few minutes from the village, this stunning villa boasts breathtaking
panoramic views of the hills, the var valley, and the sea from the heights of
gattieres. The villa, with its generous dimensions of approximately 240 square
meters, features a terrace of about 150 square meters and comprises 6 bedrooms.
Featuring a spacious and bright living room with a fireplace, a large adjoining
kitchen with direct access to a superb panoramic terrace, six bedrooms with
en-suite bathrooms, a games room with a kitchenette, a laundry room, a gym, a

wine cellar, and ample storage space. Outside, the ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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